



LAURA LAGOS FUE LA PRIMERA ANESTESIOLOGA DE CALAMA.

## Pabellón del hospital de Calama llevará el nombre de Laura Lagos

El Hospital de Calama decidió rendir un homenaje a la anesthesióloga Laura Iris Lagos Márquez (Q.E.P.D.), quien falleció en enero pasado, nombrando uno de sus pabellones con su nombre.

La doctora Lagos, quien se incorporó al hospital en 1984, fue la primera especialista en anestesiología en la ciu-

dad, un hecho que marcó un hito en la comuna, ya que, gracias a su presencia, se pudieron realizar cirugías cruciales que salvaron numerosas vidas.

Para conmemorar su legado, se organizó una misa en su honor, y además, los funcionarios del área de pabellones dedicaron un pabellón con su nombre, manteniendo vi-

vo su recuerdo y dedicación.

Laura Lagos jugó un papel fundamental en los primeros años del hospital, cuando no existían especialistas en anestesiología en Calama. Su labor fue crucial para que muchas cirugías pudieran realizarse en la comuna, beneficiando a cientos de personas. Un

mes después de su fallecimiento, el hospital organizó esta ceremonia en su memoria, demostrando el profundo respeto y admiración que dejaron en todos aquellos que trabajaron junto a ella. Con el bautizo del pabellón, su legado quedará grabado para siempre en la historia del Hospital de Calama. 🌟